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UEBERT & BEBE ANGEL

Avec des années de ministère à plein temps derrière eux, Uebert 
et BeBe Angel sont des pionniers et des voix de premier plan qui 
proclame la Bonne Nouvelle de la grâce de Dieu (Euaggelion) et 
le prophétique dans le monde entier. Entre eux, ils ont fait les meil-
leures ventes en tant qu’auteurs des livres, Good News, Intimacy, 
Prayer Banks, Supernatural Power of The Believer, etc.  Uebert et 
BeBe Angel sont des conférenciers reconnus et recherchés sur 
la scène internationale et en tant que leaders mondiaux, ils sont 
très appréciés pour leur vision, leur capacité d’ innovation et leur 
audace. En tant que fondateurs de le Good News Church (Spirit 
Embassy), et occupant la fonction de prophète, ils ont eu un im-
pact immense sur des millions de vies dans le monde à travers leur 
passion de sauver des âmes en les apportant la révélation de la 
Bonne Nouvelle de la grâce de Dieu (Euaggelion).
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Jeudi 1er juillet  Garde ton cœur

Proverbes 4:23
Garde ton cœur plus que toute autre 
chose, Car de lui viennent les sources 
de la vie.

Votre mentalité est la porte de votre 
cœur. Donc, si vous voulez garder 
votre cœur, par où mieux commencer 
que par votre mentalité? Cela signifie 
que vous devez monter la garde par 
rapport à votre mentalité, vos pensées 
et votre processus de réflexion. Rap-
pelez-vous, la Bible nous dit : « Car il est 
comme les pensées de son âme ».
Éloignez la perversité de votre bouche; 
gardez les propos corrompus loin de 
vos lèvres. C’est exactement ainsi que 
la corruption entre dans votre cœur. 
Laissez vos yeux regarder droit devant 
vous, fixez votre regard directement 
devant vous. Lorsque Dieu vous a don-

né Sa Parole concernant votre vie – votre travail, votre famille, votre 
mariage, vos enfants, vos finances ou quoi que ce soit d’autre – ne 
perdez pas Sa direction.

Ne dites pas de mauvaises choses et ne parlez pas en dehors de ce que 
Dieu a dit à votre sujet. Prononcez Sa Parole et regardez droit devant 
vous. Refusez de vous éloigner de la Parole de Dieu concernant votre 
vie, et vous ressortirez avec un témoignage. Rappelez-vous que votre 
cœur est de votre responsabilité.

DÉCLARATION PROPHÉTIQUE
Je suis ce que Dieu dit que je suis. J’ai ce qu’Il dit que j’ai, et 
aujourd’hui j’avance de gloire en gloire. Je suis un succès en 
Christ, et toutes choses concourent pour mon bien, au nom de 
Jésus!

UNE ÉTUDE PLUS APPROFONDIE
Romains 12 : 2
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vendredi 2 juillet     La prospérité est votre héritage

 2 Corinthiens 8 : 9
Car vous connaissez la grâce de no-
tre Seigneur Jésus Christ, qui pour vous 
s’est fait pauvre, de riche qu’il était, 
afin que par sa pauvreté vous fussiez 
enrichis.

Après que vous soyez né de nouveau, 
la pauvreté devient totalement inac-
ceptable dans votre vie. Je sais qu’il y 
a des gens qui croient que les chrétiens 
devraient être pauvres, mais c’est à 
cause de leur manque de compréhen-
sion des Écritures. La pauvreté n’est pas 
l’absence d’argent ou d’autres néces-
sités de la vie. C’est en fait la désac-
tivation des prouesses mentales d’un 
homme.

Toute la richesse de ce monde vous 
appartient si vous êtes né de nouveau. 
Une fois que vous acceptez cette vérité 

dans votre esprit et que vous lui permettez de dominer votre pensée, 
cela vous donnera une nouvelle mentalité. Il vous sera impossible de 
marcher dans le manque. La Bible dit que Jésus est devenu pauvre afin 
que nous, par sa pauvreté, puissions devenir riches (2 Corinthiens 8 : 9).

Il a pris sur lui non seulement les péchés du monde mais aussi les ef-
fets du péché, l’un de ces effets étant la pauvreté. C’est la raison pour 
laquelle chaque chrétien doit rejeter la pauvreté. Par conséquent, re-
fusez et rejetez la vie à bas niveau; ne vivez pas votre vie comme une 

victime.

DÉCLARATION PROPHÉTIQUE
Je suis cohéritier avec Christ, le monde m’appartient et rien 
de bon ne m’est refusé. Je vis dans le royaume de la surabon-
dance; ma vie est la preuve de l’amour et de la grâce de Dieu. 
Alléluia!

UNE ÉTUDE PLUS APPROFONDIE
1 Corinthiens 3:21
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Samedi 3 juillet Toutes les choses sont à vous

Éphésiens 1 : 3
Béni soit Dieu, le Père de notre Seigneur 
Jésus Christ, qui nous a bénis de toute 
sortes de bénédictions spirituelles dans 
les lieux célestes en Christ.

Dieu vous a déjà donné Lui-même, Son 
Royaume et absolument tout! Lorsque 
vous entrez en Christ, tout vous appar-
tient. Il n’y a rien de plus à vous fournir 
parce que vous êtes cohéritier avec 
Lui. Par conséquent, arrêtez de lutter. 
Profitez de votre vie en Christ.

Nous lisons dans notre verset du jour 
que nous avons été bénis de toutes 
les bénédictions spirituelles et que « 
tout » signifie tout ce dont vous pouvez 
avoir besoin. Rien n’est laissé de côté. 
Remarquez, Il vous a déjà béni (notez 
que le verbe est au passé), pas après 
que vous ayez jeûné et prié pour cela. 

C’est une entente conclue. Arrêtez de combattre avec votre santé, vos 
notes scolaires ou vos finances. Arrêtez de lutter dans vos pensées et 
choisissez la vie de repos (Isaïe 26 : 3).

« S’efforcer » dans la prière dans le but qu’Il tienne Ses promesses est un 
effort futile. Vivez la Parole et vivez dans l’Esprit. Vous découvrirez que 
tout ce que vous pourriez désirer se trouve dans le chemin qu’Il vous a 
donné à suivre. Béni soit Son Nom à jamais!

DÉCLARATION PROPHÉTIQUE
Je fonctionne à la lumière de la Parole de Dieu. Je suis con-
scient des abondantes provisions que le Père a mises à ma dis-
position et j’en profite pleinement. Alléluia!

UNE ÉTUDE PLUS APPROFONDIE
2 Pierre 1 : 3
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Dimanche 4 juillet Refuser de  vous inquiéter

Matthieu 6 : 31-32
Ne vous inquiétez donc point, et ne 
dites pas: Que mangerons-nous? que 
boirons-nous? de quoi serons-nous vê-
tus? … Votre Père céleste sait que vous 
en avez besoin.

Pourquoi quelqu’un devrait-il lire ces 
paroles de Jésus et s’inquiéter de quoi 
que ce soit ? Il est conscient de tout 
ce dont vous avez besoin pour une vie 
excellente. Alors, refusez de vous souc-
ier des nouveaux vêtements dont vous 
avez besoin ou des nouveaux jouets 
que vous voulez.

Si jamais vous vous surprenez à vous 
inquiéter pour quoi que ce soit, levez-
vous et dites à voix haute : « Je refuse 
de m’inquiéter! » Ensuite, entrez dans 
votre Bible et commencez à lire et à 
méditer sur la Parole de Dieu. Vous 

voyez, le remède contre l’inquiétude est de vivre dans la Parole de 
Dieu. La Bible dit : « Ne vous inquiétez de rien, mais en toutes choses, 
par la prière et la supplication, faites connaître vos requêtes à Dieu. »

Remarquez, frères et sœurs, il est dit de ne vous soucier de rien. Cela 
signifie qu’il n’y a pas de cas particuliers dont vous pouvez vous soucier 
car celui-ci est important. Mille fois non! Tenez-vous en à la Parole et 
refusez de vous inquiéter!

DÉCLARATION PROPHÉTIQUE
Je n’ai aucun souci car mon cœur est fondé sur la Parole. J’ai 
déjà vaincu Satan, le monde et toutes les situations, car Celui 
qui est plus grand vit en moi. Alléluia!

UNE ÉTUDE PLUS APPROFONDIE
Philippiens 4: 6-7
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Lundi 5 juillet Parlez la vie

Marc 11:23
Je vous le dis en vérité, si quelqu’un 
dit à cette montagne: Ôte-toi de là et 
jette-toi dans la mer, et s’il ne doute 
point en son cœur, mais croit que ce 
qu’il dit arrive, il le verra s’accomplir.

Dieu dit que nous aurons tout ce que 
nous disons. Donc, tout ce que nous 
voulons avoir, nous pouvons le dire et 
l’avoir. Malheureusement, les gens dis-
ent souvent ce qu’ils ne veulent pas et 
c’est exactement ce qui les maintient 
là où ils ne veulent pas être.

Même dans la prière, de nombreux 
croyants sont occupés à dire à Dieu à 
quel point leur problème est grand au 
lieu de se tourner vers leur montagne 
et de lui dire à quel point leur Dieu est 
grand. Quelle que soit la montagne de 

difficultés que vous ayez, que ce soit une montagne de dettes ou un 
grave problème de santé, lorsque vous choisissez d’énoncer la bonne 
nouvelle de la grâce de Dieu dans chaque situation, vous vous position-
nez déjà pour un miracle.

Peu importe ce qui semble être mort et enterré dans votre vie aujo-
urd’hui, lorsque vous choisissez de ne parler que de la bonne nouvelle, 
vous puisez dans la puissance de Dieu et chaque montagne se déplac-
era.

DÉCLARATION PROPHÉTIQUE
Aujourd’hui, je choisis d’énoncer des paroles de vie sur ma fa-
mille, sur mes affaires. La puissance de Dieu fait que toutes cho-
ses concourent pour mon bien, au Nom de Jésus!

UNE ÉTUDE PLUS APPROFONDIE
Romains 10 :10
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Aucun regrets

 Esaïe 58 : 8
Alors ta lumière poindra comme l’au-
rore, Et ta guérison germera prompte-
ment; Ta justice marchera devant toi, Et 
la gloire de l’Éternel t’accompagnera.

Vivez-vous une vie de regrets en pen-
sant : « Si seulement… ? » Si seulement 
j’avais eu cette éducation universi-
taire… Si seulement j’avais épousé la 
bonne fille… Si seulement j’avais pris 
l’autre travail… Si seulement je n’avais 
pas fait cette stupide erreur…

Votre passé vous prive-t-il de la joie 
d’aujourd’hui ? Alors oubliez votre 
passé! Dieu vous a pardonné tous vos 
péchés. Il vous a complètement par-
donné et a déclaré : «Je pardonnerai 
leurs iniquités, et je ne me souviendrai 
plus de leur péchés.»
 

Notre Écriture pour aujourd’hui dit que la gloire du Seigneur sera votre 
arrière-garde. Où que vous alliez, Sa gloire couvre votre passé. Ce n’est 
plus le même passé que vous connaissez parce que Sa gloire est de-
scendue sur lui. Votre passé est passé. Il a été anéanti. Il n’est plus! Alors, 
ne laissez plus votre passé vous ravir la joie d’aujourd’hui!

DÉCLARATION PROPHÉTIQUE
Je suis un homme nouveau en Christ; toutes choses sont deve-
nues nouvelles. Je ne connais rien qui va contre moi. Ma vie est 
cachée en Christ, alléluia!

UNE ÉTUDE PLUS APPROFONDIE
2 Corinthiens 5:17; Hébreux 10 :17

Lundi 5 juillet
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Mercredi 7 juillet La Foi Notre Victoire

Hébreux 11 : 1
Or la foi est une ferme assurance des 
choses qu’on espère, une démonstra-
tion de celles qu’on ne voit pas.

La foi est une substance. Ce n’est pas 
seulement une idée; c’est une démon-
stration. Quand nous parlons de foi, 
c’est réel frères et sœurs, et la Bible ap-
pelle cela la démonstration.

Si je trouve les fossiles d’un dinosaure, 
les fossiles ne sont pas un vrai dino-
saure. Ils sont la démonstration de l’ex-
istence d’un dinosaure. J’ai mainte-
nant la démonstration que cette chose 
est réelle. C’est pourquoi la foi ne peut 
jamais échouer. C’est la preuve de 
propriété des réalités invisibles. Alors 
que vous méditez et écoutez la Parole 
de Dieu, la démonstration de votre 
guérison se rassemble.

La foi est l’instrument spirituel pour que tout se passe pour vous. Vous 
avez la responsabilité de construire votre vie de la manière dont vous 
l’imaginez. Les circonstances que vous n’avez pas créées dans votre 
vie sont sans importance pour votre succès et pour votre victoire. La foi 
est notre victoire au Nom de Jésus!

DÉCLARATION PROPHÉTIQUE
Ma foi est la victoire qui a vaincu le monde. Je suis né, non 
d’une semence corruptible, mais d’une semence incorruptible 
et qui ne peut être “infectée” - la Parole de Dieu qui vit et de-
meure éternellement. 

UNE ÉTUDE PLUS APPROFONDIE
Romains 12 : 3
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Jeudi 8 juillet Né de la Parole

1 Pierre 1:23
puisque vous avez été régénérés, non 
par une semence corruptible, mais par 
une semence incorruptible, par la pa-
role vivante et permanente de Dieu

Lorsque vous recevez la Parole de Dieu, 
vous recevez la vie de tout ce dont elle 
parle. Tout ce que vous entendez de 
Dieu est la semence pour produire en 
vous, ou pour vous, ce dont elle parle. 
Par exemple, lorsque nous prêchons et 
enseignons la guérison divine, l’audi-
teur reçoit la semence de la guérison, 
et cela produit la guérison et la santé.

De même, lorsque nous enseignons la 
Parole de Dieu au sujet des finances, 
cela produit des semence de bénédic-
tions financières et de miracles. C’est 
la puissance de la Parole de Dieu! Le 
christianisme n’est pas une religion.

Jésus-Christ était la Parole de Dieu faite chair (Jean 1:14). Nous sommes 
également nés de nouveau par la même semence (Parole). C’est ce 
que nous lisons dans notre verset du jour. Vous avez la même vie que 
Dieu Lui-même, parce que vous êtes né de la Parole — la semence 
indestructible de Dieu.

DÉCLARATION PROPHÉTIQUE
Je suis né de la semence incorruptible de la Parole; par 
conséquent, ma vie est soutenue par la Parole. Je ne peux ja-
mais échouer dans cette vie. Je vais de gloire en gloire au Nom 
de Jésus! 

UNE ÉTUDE PLUS APPROFONDIE
Jean 1:14
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vendredi 9 juillet Grandissez dans cette grâce

Ephésiens 4: 7
Mais à chacun de nous la grâce a été 
donnée selon la mesure du don de 
Christ.

Nous avons tous reçu la grâce d’ex-
celler dans la vie. Le mot grec traduit 
par grâce dans nos Écritures du jour 
est « charis », qui est la racine du mot 
anglais « charisma ». « Charis » fait 
référence à l’influence divine sur l’es-
prit humain qui se reflète à l’extérieur 
de la vie d’un homme, produisant la 
faveur, la beauté, la bonne volonté, la 
beauté et la capacité.

C’est la gloire de Dieu dans votre es-
prit, qui se reflète à l’extérieur. Cette 
grâce fait que la faveur et la gloire 
abondent dans votre vie. La grâce de 
Dieu sur votre vie est la capacité divine 
en vous de réussir dans tous vos efforts. 

Et vous devez grandir dans cette grâce : « … Mais croissez dans la grâce 
et dans la connaissance de notre Seigneur et Sauveur Jésus Christ.… » 
(2 Pierre 3:18).

La grâce est le pouvoir de la promotion. C’est la chose qui fait passer 
votre vie d’un niveau à un autre. C’est pourquoi les Écritures vous exhor-
tent à grandir dans la grâce. Chaque enfant de Dieu a reçu la grâce 
en abondance (Romains 5:17), mais le degré auquel vous la laissez agir 
dépend de vous. Plus vous remplissez votre cœur de la Parole de Dieu 
et que le Saint-Esprit agit dans votre vie, plus grande sera la grâce de 
Dieu qui se manifestera dans votre vie.

DÉCLARATION PROPHÉTIQUE
Le Seigneur m’a positionné pour la vie surnaturelle par Sa grâce. 
La promotion est à moi. Ma capacité vient de Dieu, alléluia!

UNE ÉTUDE PLUS APPROFONDIE
Romains 5:17
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 samedi 10 juillet La Guérison

Matthieu 15:26 -27
Il répondit: Il n’est pas bien de prendre 
le pain des enfants, et de le jeter aux 
petits chiens. Oui, Seigneur, dit-elle, 
mais les petits chiens mangent les mi-
ettes qui tombent de la table de leurs 
maîtres.

C’est une écriture que beaucoup es-
saient d’éviter dans leurs sermons. 
Jésus ne s’inquiétait pas d’être « poli-
tiquement correct » comme beau-
coup d’entre nous aujourd’hui. Il a 
carrément traité cette femme, qui le 
suppliait de guérir sa fille, de chienne. 
Mais ce n’est même pas le sujet ici. 
Je veux que vous voyez autre chose.
Remarquez la réponse du Seigneur à 
la femme : « Je ne peux pas prendre 
le pain des enfants et le donner aux 
chiens. » Attendez une minute, Jésus 
appelle « guérison » le pain des enfants. 

En d’autres termes, de la même manière que vous et moi nous nous 
assurons toujours de fournir du pain à nos enfants chaque jour, la puis-
sance de Dieu est toujours présente pour guérir. Autant votre propre fils 
a le droit de demander du pain quand il a faim, autant nous pouvons 
invoquer le nom du Seigneur et recevoir la guérison aujourd’hui.
 
La guérison vous appartient aujourd’hui. Votre père a déjà pris des dis-
positions pour que vous soyez guéri. Je chasse chaque maladie qui at-
taque votre corps au Nom de Jésus. J’ordonne à ce cancer de partir 
au Nom puissant de Jésus!

DÉCLARATION PROPHÉTIQUE
Je reçois ma guérison au nom de Jésus. La maladie n’a pas sa 
place dans mon corps; Je marche dans la santé divine à partir 
d’aujourd’hui!

UNE ÉTUDE PLUS APPROFONDIE
1 Pierre 2:24
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Autorité en Christ

Éphésiens 2 : 6
Il nous a ressuscités ensemble, et nous 
a fait asseoir ensemble dans les lieux 
célestes, en Jésus Christ,

Dans le christianisme, nous ne sommes 
pas appelés à combattre le diable. 
Satan, le diable, est notre adversaire, 
mais il est déjà vaincu! Il a été jugé, et 
c’est nous qui sommes autorisés à ex-
écuter son jugement!

Donc, nous ne le combattons pas; nous 
exécutons la sentence qui a déjà été 
prononcée contre lui. Cela fait part-
ie de notre héritage en Christ : « Pour 
exécuter contre eux le jugement qui 
est écrit! C’est une gloire pour tous ses 
fidèles. Louez l’Éternel! » (Psaume 149 : 
9).

Dans Jean 16 :11, Jésus a dit : « le chef 
de ce monde est jugé ». Cela signifie que Satan a été condamné. 
Alléluia! Vous avez la responsabilité de garder Satan à sa place — sous 
vos pieds! C’est pourquoi la Bible dit de le chasser! Vous ne luttez pas 
avec Satan; chassez-le simplement.

DÉCLARATION PROPHÉTIQUE
Aucune arme façonnée contre moi ne prospérera. Aucun mal 
ne m’arrivera. Mille tomberont à mon côté, et dix mille à ma 
droite, mais cela ne s’approchera pas de moi, au Nom du Sei-
gneur Jésus.

UNE ÉTUDE PLUS APPROFONDIE
Psaume 149 : 9; Jean 16 :11

Dimanche 11 juillet
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Lundi 12 juillet Pouvoir de l’action de grâce

1 Thessaloniciens 5:18 
Rendez grâces en toutes choses, car 
c’est à votre égard la volonté de Dieu 
en Jésus Christ.

La reconnaissance libère la puissance 
de Dieu afin qu’elle commence à tra-
vailler dans votre vie. Remarquez que 
le passage ne dit pas de remercier 
Dieu pour tout mais bien de dire mer-
ci à Dieu « en » toutes choses. Peu im-
porte ce que la vie vous réserve, vous 
devez rester reconnaissant envers Dieu, 
car les pleurs peuvent durer pendant la 
nuit, mais la joie vient le matin. 

N’est-il pas étonnant que même lor-
squ’il s’agit des choses dont nous 
avons besoin dans notre vie, Dieu veut 
que nous l’approchions avec une atti-
tude d’action de grâce pour ce que 
nous demandons ? 

Ne donnez jamais à l’ennemi la satisfaction de penser qu’il a réussi à 
gâcher votre journée. C’est au travers de l’action de grâces que se 
situe votre percée.

DÉCLARATION PROPHÉTIQUE 
Aujourd’hui, je suis victorieux dans toutes les situations aux-
quelles je vais faire face. Ma louange a le pouvoir de provoquer 
mon miracle. Je ne suis pas inquiet! 

UNE ÉTUDE PLUS APPROFONDIE 
Éphésiens 3:20
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Mardi 13 juillet Le plus grand amour de tous

Luc 15:20
Et il se leva, et alla vers son père. Comme 
il était encore loin, son père le vit et fut 
ému de compassion, il courut se jeter à 
son cou et le baisa.

Dans la parabole du fils prodigue (Luc 
15 : 11-24), le père ne dit pas un mot sur 
la perte ou le gaspillage, bien que son 
fils ait effectivement gaspillé son héri-
tage en menant une vie de débauche. 
Le père n’a vu dans le retour de son fils 
qu’une occasion de lui montrer com-
bien il l’aimait et de lui rendre ce qu’il 
avait perdu.

Comme le père de la parabole, c’est 
le désir de votre Père céleste de vous 
embrasser et de vous montrer combien 
vous êtes aimé. Et c’est son bon plaisir 
de vous rendre ce que vous avez per-
du.

Peu importe ce que vous avez perdu dans le passé ou les erreurs que 
vous avez commises; Dieu veut vous restaurer à votre position légitime. 
C’est pourquoi il dit que je restaurerai les années que la sauterelle a 
mangées. Il est capable de remettre sur pied cette relation ratée et de 
relancer votre entreprise et vos finances en difficulté. La bonne nouvelle 
est que Dieu n’est pas là pour vous punir pour votre passé, mais il veut 
vous combler de Ses bénédictions aujourd’hui. Le meilleur est à venir!

DÉCLARATION PROPHÉTIQUE
Mon passé ne pourra jamais me retenir. Je suis transformé de 
gloire en gloire. Je reprends tout ce que l’ennemi a volé au nom 
puissant de Jésus!

UNE ÉTUDE PLUS APPROFONDIE 
Joël 2:25
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Mercredi 14 juillet Abondance de grâce

Romains 5:20
Or, la loi est intervenue pour que l’of-
fense abondât, mais là où le péché a 
abondé, la grâce a surabondé,

L’apôtre Paul prêchait la grâce de 
Dieu si radicalement qu’il a été incom-
pris et accusé de dire aux gens de 
pécher davantage afin que la grâce 
puisse abonder. Bien sûr, ce n’était pas 
le cas.

Paul n’a jamais dit : « Péchons da-
vantage afin que la grâce abonde. » 
(Et moi non plus d’ailleurs.) Le péché 
est mauvais, et il conduit à des 
conséquences destructrices. Mais 
avez-vous remarqué dans le passage 
d’aujourd’hui ce qui fait réellement 
augmenter le péché ? 

Lisez le passage d’aujourd’hui à nou-
veau. Paul déclare très clairement que la loi est entrée pour que le 
péché abonde. Cela signifie que plus vous prêchez la loi, plus le péché 
abondera. Après tout, la force du péché est la loi (1 Cor. 15:56). Par 
conséquent, lorsque vous voyez le péché et que vous prêchez davan-
tage la loi, vous ajoutez du bois au feu! Tenez-vous en à la Bonne Nou-
velle, et la grâce abondera!

DÉCLARATION PROPHÉTIQUE
Je suis sauvé par grâce et je puis tout par Christ qui me fortifie. 
Le péché n’a plus de domination sur moi. Alléluia!

UNE ÉTUDE PLUS APPROFONDIE
Romains 7 : 8
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Jeudi 15 juillet  Amour inconditionnel

Romains 5 : 8
Mais Dieu démontre son propre amour 
pour nous en cela; Alors que nous 
étions encore pécheurs, Christ est mort 
pour nous.

Je suis ici pour vous dire sans l’ombre 
d’un doute que Dieu vous aime d’un 
amour éternel. Son amour pour vous 
est inconditionnel (Tite 3: 3-5 LSG). 
C’est un amour qui est si pur, parfait et 
merveilleux. Cela n’a rien à voir avec 
votre performance, mais tout à voir 
avec qui vous êtes à Ses yeux.

Choisissez de croire correctement à 
la façon dont Dieu vous aime aujo-
urd’hui. Cela fait toute la différence 
dans le monde à quelle vitesse vous 
pouvez vous remettre sur pied et aller 
de foi en foi et de force en force dans 
votre marche avec Lui. Vous êtes si 

chèrement aimé par notre Père céleste. En fait, la Bible dit que lorsque 
nous étions encore pécheurs, Christ est mort pour nous.

Combien plus maintenant que vous êtes une nouvelle créature en Lui 
? Que cela soit votre confession et votre mentalité. Vous êtes le fils de 
Son amour!

DÉCLARATION PROPHÉTIQUE
Je suis un trésor particulier pour Dieu, né de nouveau avec la 
vie surnaturelle de gloire, d’excellence et de puissance dans 
mon esprit! 

UNE ÉTUDE PLUS APPROFONDIE
Tite 3 : 3-5
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Vendredi 16 juille Parlez la vie

2 Corinthiens 4:13
Et, comme nous avons le même esprit 
de foi qui est exprimé dans cette parole 
de l’Écriture: J’ai cru, c’est pourquoi j’ai 
parlé! nous aussi nous croyons, et c’est 
pour cela que nous parlons,

Il ne suffit pas d’uniquement connaître 
la Parole dans votre cœur. Vous devez 
la déclarer. C’est alors que la puissance 
latente devient la puissance réelle. Lor-
sque notre Seigneur Jésus a été tenté 
dans le désert, il n’a pas seulement 
pensé aux écritures. Il l’a déclaré à voix 
haute.   

Vous pouvez mémoriser des milliers de 
versets, mais si vous n’apprenez pas à 
dire : « Il est écrit » et à libérer la Pa-
role, il n’y aura pas de puissance. La 
puissance de Dieu est là, mais elle som-
meille en vous. Au moment où vous 

la déclarez, c’est comme si Dieu parlait. La Parole de Dieu dans votre 
bouche est comme Dieu qui parle. Amen! 

Frères et sœurs, il est bon de croire en la Parole, mais ce n’est pas suff-
isant. Vous avez une bouche pour tracer le cours de votre vie en utilisant 
la Parole de Dieu. Aujourd’hui, utilisez la Parole pour réaligner tout ce 
qui n’est pas conforme au plan de Dieu pour votre vie.

DÉCLARATION PROPHÉTIQUE
Toutes choses concourent pour mon bien. Il y a de l’améliora-
tion dans mes finances, mon travail, mes affaires, ma famille et 
tout ce qui me concerne, au Nom de Jésus!

UNE ÉTUDE PLUS APPROFONDIE
Éphésiens 6 :17
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Samedi 17 juillet La prospérité de ceux de la nature 
divine de Dieu

Genèse 13 : 2
Abram était très riche en troupeaux, en 
argent et en or.

Je suis si heureux que Dieu ait défini les 
richesses d’Abraham de manière très 
spécifique. Dieu doit avoir prévu une 
génération de personnes qui soutiend-
raient qu’Il ne voudrait pas que Son 
peuple connaisse le succès financier. 
Alors Il a dit clairement dans Sa Parole 
qu’Abraham était très riche en bétail, 
en argent et en or. Abraham n’était 
pas seulement riche spirituellement.

Frères et sœurs, Dieu n’a pas de prob-
lème à ce que vous ayez de la richesse, 
mais Il ne veut définitivement pas que 
la richesse vous ait. Le Seigneur vous 
donne toujours de l’argent avec une 
mission et la prospérité avec un but.

Il vous bénit, et lorsque vous êtes béni, vous pouvez être un vase pour 
bénir les autres. N’aimez pas l’argent et n’utilisez pas les gens. Utilisez 
l’argent pour aimer les gens. Qu’il soit établi dans votre cœur une fois 
pour toutes que c’est le désir de Dieu que vous soyez un succès finan-
cier et que vous ayez plus qu’assez pour bénir les autres!

DÉCLARATION PROPHÉTIQUE
Je suis inondé de bénédictions divines. Cette bénédiction me 
fait prospérer dans tout ce que je fais. Je suis comme un arbre 
planté près d’un courant d’eau.

UNE ÉTUDE PLUS APPROFONDIE
Proverbes 10 :22
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Dimanche 18 juillet La bataille appartient au Seigneur

2 Chroniques 20:15
Ne craignez point et ne vous effrayez 
point devant cette multitude nom-
breuse, car ce ne sera pas vous qui 
combattrez, ce sera Dieu.

Quand l’ennemi est venu contre le 
peuple de Juda, ils ont crié à Dieu avec 
désespoir. Il semblait que tout avait été 
perdu avant même qu’ils ne soient 
allés se battre. Ils étaient en nombre in-
férieur par rapport à leurs ennemis, et 
les statistiques jouaient contre eux. Tout 
semblait désespéré.

Mais alors Dieu se retourne et dit, la 
bataille n’est pas la vôtre mais la Mi-
enne. Vous n’aurez pas besoin de vous 
battre. L’ennemi avait fait le calcul et 
avait amené tous les soldats et cava-
liers dont il avait besoin pour vaincre 
le peuple de  Juda. Mais ce sur quoi il 

n’avait pas compté était que Jéhovah lui-même était sur le point d’al-
ler au combat. Il importe peu que vos finances soient mauvaises aujo-
urd’hui ou ce que dit le rapport du médecin sur votre santé.

Le Seigneur Dieu Lui-même vient combattre pour vous, tout est prêt et 
vous êtes en train de gagner. C’est pourquoi la Bible dit : « Il nous fait 
toujours triompher en Christ. » C’est pourquoi la Bible l’appelle le bon 
combat de la foi. C’est un bon combat parce que vous êtes gagnant. Il 
peut redresser vos finances, guérir votre corps, restaurer votre mariage. 
Vous êtes connecté à votre miracle en ce moment. Recevez-le au Nom 
de Jésus.

DÉCLARATION PROPHÉTIQUE
Le Seigneur est un secours que ne manque jamais dans la 
détresse et me fait triompher dans toutes les situations.

UNE ÉTUDE PLUS APPROFONDIE
Josué 1: 5

La prospérité de ceux de la nature 
divine de Dieu
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 Lundi 19 juillet La puissance transformatrice de la 
grâce

Jean 1:14
Et la parole a été faite chair, et elle a 
habité parmi nous, pleine de grâce et 
de vérité; et nous avons contemplé sa 
gloire, une gloire comme la gloire du 
Fils unique venu du Père.

Lorsque le Seigneur Jésus marchait sur 
cette terre, il était la manifestation et 
la pleine expression de l’amour de Dieu 
pour Sa création. Notre passage d’au-
jourd’hui dit qu’Il était plein de grâce 
et de vérité. Maintenant, même si le 
Seigneur ne marche plus parmi nous 
dans la chair, j’ai une bonne nouvelle 
pour vous.

Cette même Parole qui a été faite 
chair aux jours du ministère terrestre n’a 
même pas perdu une once de puis-
sance et de grâce. Vous pouvez tou-
jours faire l’expérience de la personne 

du Seigneur Jésus et connecter à lui au travers de Sa parole. Si vous 
sentez que le monde entier est contre vous en ce moment, Sa Parole dit 
qu’Il ne vous abandonnera jamais ni ne vous abandonnera. Êtes-vous 
malade dans votre corps aujourd’hui? Sa Parole proclame que « par 
ses meurtrissures, vous avez été guéris ». Peu importe ce dont vous avez 
besoin aujourd’hui, Sa grâce vous suffit. Alors que vous regardez dans 
la Parole de Dieu aujourd’hui, la grâce est donnée pour briser toute 
dépendance, pour guérir chaque cœur brisé au nom de Jésus!

DÉCLARATION PROPHÉTIQUE
La grâce de Dieu me suffit. Je peux tout faire par Christ qui me 
fortifie! Plus grand est Celui qui est en moi que celui qui est dans 
le monde. Alléluia!

UNE ÉTUDE PLUS APPROFONDIE
Romains 8 : 3-4
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Mardi 20 juillet Soyez remplis!

Éphésiens 5 : 18-19
Ne vous enivrez pas de vin: c’est de 
la débauche. Soyez, au contraire, 
remplis de l’Esprit; entretenez-vous 
par des psaumes, par des hymnes, et 
par des cantiques spirituels, chantant 
et célébrant de tout votre cœur les 
louanges du Seigneur;

Dieu a mis un pouvoir énorme à la dis-
position du croyant. Vous avez le pou-
voir de provoquer des changements et 
d’apporter des solutions à ce monde. 
En fait, vous êtes une lumière dans ce 
monde sombre et corrompu. Votre lu-
mière devrait alors briller pour dissiper 
les ténèbres et amener le Ciel sur Terre.

Mais vous devez être rempli de l’Esprit 
pour y parvenir. Un moyen sûr d’être 
rassasié est de vous parler avec des 

psaumes et des hymnes, en faisant une mélodie au Seigneur. Vous serez 
stimulé dans votre esprit et rechargé.

Vous vous sentez déprimé et découragé aujourd’hui ? Eh bien, vous 
pouvez faire quelque chose à ce sujet. Vous n’avez besoin de personne 
d’autre. Vous pouvez vous parler à vous-même avec des psaumes et 
des hymnes. Vous pouvez vous stimuler en esprit lorsque vous priez en 
langues et faites une mélodie dans votre cœur pour le Seigneur. En fais-
ant cela, la dépression n’aura d’autre choix que de vous quitter. Ce mal 
de tête devra partir au Nom de Jésus!

DÉCLARATION PROPHÉTIQUE
Je puis tout par Christ qui me fortifie. Je suis suralimenté par le 
Saint-Esprit pour vaincre aujourd’hui au Nom de Jésus!

UNE ÉTUDE PLUS APPROFONDIE
Actes 6 : 8
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Mercredi 21 juillet Esclaves de la justice

Romains 6:13
Ne livrez pas vos membres au péché, 
comme des instruments d’iniquité; 
mais donnez-vous vous-mêmes à Dieu, 
comme étant vivants de morts que 
vous étiez, et offrez à Dieu vos mem-
bres, comme des instruments de jus-
tice.

Quand vous étiez pécheurs, pécher 
était facile et presque automatique. 
Tout en vous était sujet au péché. Main-
tenant que vous êtes sauvé et enfant de 
Dieu, vous pouvez également livrer tous 
vos membres à la justice. Nous sommes 
maintenant esclaves de la justice. Vous 
voyez, vivre pour Dieu est un défi mais 
ce n’est pas difficile. Tout ce que nous 
devons faire, c’est de nous abandonner 
à Sa grâce et permettre à notre identité 
en Lui de s’exprimer naturellement.

Étant cédés à la puissance et à l’énergie de la justice, nous nous retrouve-
rons à faire les choses qui plaisent à Dieu. Considérez les histoires bibliques 
d’hommes sur lesquels l’Esprit est venu, des hommes comme Samson. Ils 
ont fait des merveilles extraordinaires parce que leurs membres étaient 
sous l’influence de l’Esprit. Nous ferons également des exploits lorsque 
nous céderons à la justice et laisserons cette nouvelle nature nous con-
duire. Le résultat final est la vie.

DÉCLARATION PROPHÉTIQUE
Je suis maintenant l’enfant de Dieu. Ce qui donnait le pouvoir 
au péché dans ma vie est maintenant mort. Je suis maintenant 
un serviteur et un esclave de la justice. Mon esprit, ma langue et 
tout ce que je suis sont sous l’influence de la grâce. Sans lutte, 
je manifeste la nature de Dieu. Merci Père!

UNE ÉTUDE PLUS APPROFONDIE
Romains 6 : 12-22; Juges 14 : 5-6
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 Jeudi 22 juillet Bonjour Saint-Esprit

Hébreux 13 : 6
C’est donc avec assurance que nous 
pouvons dire: Le Seigneur est mon 
aide, je ne craindrai rien; Que peut me 
faire un homme?

Lorsque vous traversez la période la 
plus sombre de votre vie, le soutien, 
l’amour et les soins de votre famille et 
de vos amis peuvent être absents.

Il y a une personne vers qui vous pou-
vez toujours aller, Il ne vous refusera 
jamais Son aide. Son amour est plus 
grand et plus profond que l’océan. 
Son cœur est toujours prêt à vous ac-
cueillir, et son oreille toujours attentive à 
toutes vos prières. Ce n’est autre que le 
Saint-Esprit, notre Consolateur et Ami.

Prenez la décision aujourd’hui de Lui 
faire confiance dans tout ce qui con-

cerne votre vie. Il est plus proche de vous que les vêtements que vous 
portez en ce moment. Il ne vous abandonnera pas et Il ne vous aban-
donnera jamais.

DÉCLARATION PROPHÉTIQUE
J’ai trouvé en Jésus-Christ l’Ami fidèle. Je me confie en Lui et 
ma vie ne sera plus jamais la même.

UNE ÉTUDE PLUS APPROFONDIE
Romains 4:21
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Vendredi 23 juillet Armé et dangereux

Osée 4: 6
Mon peuple est détruit, parce qu’il lui 
manque la connaissance...

Votre plus gros problème en ce mo-
ment en tant que croyant n’est pas que 
vous ayez besoin de délivrance mais 
que vous manquiez de connaissance, 
pas d’onction, pas de puissance mais 
de connaissance! Le diable n’est pas 
votre problème. Il sait tout simplement 
comment profiter de votre ignorance.

L’entrée de la Parole de Dieu apporte 
la lumière. Vous ne pouvez jamais être 
impuissant lorsque vous connaissez 
la Bonne Nouvelle de Sa Parole. Vous 
avez le Stratégiste extraordinaire dans 
votre coin.

Paul a dit que nous n’ignorons pas les 
desseins de l’ennemi. Aujourd’hui, ar-

mez-vous de la Bonne Nouvelle de la Parole de Dieu. Vos finances n’au-
ront d’autre choix que de s’aligner. La tempête dans votre mariage 
devra cesser lorsque vous commencerez à marcher dans la sagesse de 
Dieu. Décidez de ne pas vivre dans l’ignorance des promesses et de la 
Bonne Nouvelle de Dieu dans votre vie aujourd’hui.

DÉCLARATION PROPHÉTIQUE
Je ne serai pas ignorant par rapport aux promesses de Dieu 
pour ma vie. Alors que je continue d’entendre la Bonne Nou-
velle de Sa grâce, je suis transformé de gloire en gloire.

UNE ÉTUDE PLUS APPROFONDIE
Proverbes 4: 7
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Samedi 24 juillet Appeler ces choses qui ne sont point

Romains 4:17
Je t’ai établi père d’un grand nombre 
de nations. Il est notre père devant 
celui auquel il a cru, Dieu, qui donne 
la vie aux morts, et qui appelle les cho-
ses qui ne sont point comme si elles 
étaient.

Lorsque Jésus a vu pour la première fois 
Simon, dont le nom en grec signifie « ro-
seau », il a changé son nom à « Pierre 
», qui signifie « rocher ». Mais Pierre est-
il devenu instantanément quelqu’un 
avec les caractéristiques d’un roc, sol-
ide, stable et inébranlable ? Non, pen-
dant longtemps, il a continué à agir 
comme un roseau qui se plie dans tous 
les sens du vent.

Dieu ne nous a pas dit d’appeler ces 
choses qui existent telles qu’elles exis-
tent. A quoi bon énoncer ce qui est év-

ident? Cela ne changera rien. Non, Dieu nous dit d’appeler ces choses 
qui n’existent pas comme si elles existaient, et elles viendront à exis-
tence!

Si vous êtes malade dans votre corps aujourd’hui, commencez à appel-
er la santé dont vous avez besoin. Si c’est d’une promotion dont vous 
avez besoin, ouvrez la bouche et décrétez la faveur du Seigneur. Toutes 
choses sont à vous. Alléluia!

DÉCLARATION PROPHÉTIQUE
Mes paroles ne sont pas ordinaires; elles sont remplies d’éner-
gie divine, produisant ce que je les envoie accomplir. Alléluia!

UNE ÉTUDE PLUS APPROFONDIE
Proverbes 18:21
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dimanche 25 juillet Premièrement

Matthieu 6:33
Cherchez premièrement le royaume et 
la justice de Dieu; et toutes ces choses 
vous seront données par-dessus.

Parce qu’il est si facile de convoiter 
l’argent et les choses qu’il peut fournir, 
le Seigneur a établi un système dans le-
quel la prospérité est un produit dérivé 
de la priorité accordée à Dieu. Notre 
Écriture d’aujourd’hui dit : « Mais cher-
chez premièrement le royaume de 
Dieu et sa justice; et toutes ces choses 
vous seront données par-dessus. »

La raison pour laquelle nous n’amasse-
rons pas de trésors sur cette terre est 
pour que nos cœurs ne soient pas 
détournés des choses de Dieu. Une clé 
du succès dans le Royaume de Dieu 
est l’unicité par rapport au dessein.

Vous n’avez pas la capacité de faire de votre mieux dans deux do-
maines en même temps. Si vous mettez simplement Dieu et Son Royau-
me en premier dans tous les domaines de votre vie, Il vous ajoutera 
toute la richesse dont vous avez besoin. Qu’y a-t-il de plus précieux ou 
important que de Le connaître ? Mettez les premières choses en pre-
mier.

DÉCLARATION PROPHÉTIQUE
La prospérité est à moi au Nom de Jésus. Je ne peux pas 
échouer. J’ai la vie de Dieu en moi. J’attire la faveur et les op-
portunités chaque jour, au Nom de Jésus!

UNE ÉTUDE PLUS APPROFONDIE
Proverbes 10 :22
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Lundi 26 juillet La Foi

Marc 5:34
Mais Jésus lui dit: Ma fille, ta foi t’a sau-
vée; va en paix, et sois guérie de ton 
mal.

Combien de fois avez-vous entendu dire 
que la foi fait Dieu agir? Tant de croyants 
se sont habitués à cette notion qu’ils pas-
sent leur temps à essayer d’amener Dieu 
à faire quelque chose. Ceci, en fait, con-
tredit la foi. 

Remarquez que tout ce que la femme 
avec la perte de sang a fait pour être 
guérie était de toucher Jésus. Le Seigneur 
n’a jamais prié pour elle. Alors, comment 
ce miracle était-il possible? C’est parce 
que Dieu avait déjà pourvu à sa guérison. 
Tout ce qu’elle avait à faire était d’exerc-
er sa foi et de saisir ce qui lui appartenait 
de droit. Alors de quoi avez-vous besoin 
dans votre vie en ce moment ? J’ai une 
bonne nouvelle pour vous. Dieu l’a déjà 

rendu disponible. Il est là et Il attend que vous tendiez la main par la foi pour 
le saisir! Vous voyez, la foi ne fait pas Dieu bouger. Ce n’est pas lui qui est 
coincé; c’est nous. La foi n’oblige pas non plus Dieu à faire quoi que ce soit. 
Cela nous amène simplement à ce que Dieu a fait pour nous au Calvaire il y 
a 2000 ans. Tout ce dont nous avons besoin pour vivre une vie significative a 
été rendu disponible par Jésus à travers Sa victoire sur la croix et le tombeau. 
Maintenant, en tant qu’individu, vous pouvez accéder à votre miracle en 
ayant et en exerçant votre foi. Vous pouvez croire et recevoir l’incroyable!

DÉCLARATION PROPHÉTIQUE
Je sers un Dieu puissant avec qui rien n’est impossible. Il n’y a 
pas de chose difficile ou de problème qu’Il n’ait déjà vaincu. Je 
m’aligne sur Sa victoire et je déclare la victoire dans chaque 
bataille, au Nom de Jésus!

UNE ÉTUDE PLUS APPROFONDIE
Marc 11:24

Premièrement
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 Mardi 27 juillet Le Parole agit

Esaïe 55 :11
Ainsi en est-il de ma parole, qui sort de 
ma bouche: Elle ne retourne point à 
moi sans effet, Sans avoir exécuté ma 
volonté Et accompli mes desseins.

L’Écriture d’aujourd’hui révèle un se-
cret passionnant sur la façon de faire 
fonctionner la Parole. Le verset dit que 
la Parole ne retournera pas à Dieu sans 
effet. Ainsi, la Parole devient efficace sur 
le chemin du retour. Tout ce que Dieu dit 
de vous, vous le dites en retour.

Quand Dieu dit que vous serez riche, vous 
dites : « Je suis riche! » Quand Il dit que 
vous êtes plus grand que vos ennemis, 
vous dites : « Je suis plus grand que mes 
ennemis. » Avec Ses meurtrissures, vous 
avez été guéri. Vous criez : « Je suis guéri! 
» N’attendez rien aujourd’hui. Faites agir 
la Parole en la déclarant.

De quoi avez-vous besoin aujourd’hui? Entrez dans la Parole et commencez 
à affirmer cette Parole. Et au fur et à mesure que vous le renvoyez, ce pou-
voir de provoquer le changement est libéré dans votre situation. Alléluia!

DÉCLARATION PROPHÉTIQUE
La Parole agit. Je suis qui et ce que Dieu dit que je suis. Je suis la 
royauté; rien ne me dérange! J’ai le pouvoir de créer de la rich-
esse et de transformer mes idées en entités rentables. Par Ses 
meurtrissures, j’ai été guéri. Je décrète que j’ai l’avantage sur 
mes ennemis; rien n’arrêtera mon expansion au Nom de Jésus!

UNE ÉTUDE PLUS APPROFONDIE
Psaume 107 : 19-21
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Mercredi 28 juillet Les anges en mission

Actes 12 : 7
Et voici, un ange du Seigneur survint, et 
une lumière brilla dans la prison. L’ange 
réveilla Pierre, en le frappant au côté, 
et en disant: Lève-toi promptement! Les 
chaînes tombèrent de ses mains.

Les présidents sont protégés par le per-
sonnel de sécurité le plus qualifié et le plus 
spécialisé de leur pays respectif. Grâce 
aux services secrets, les présidents et au-
tres membres hautement estimés de la 
société peuvent librement se promener 
et mener leurs affaires dans la plupart des 
endroits sans crainte. Vous aussi, vous avez 
une équipe d’agents secrets hautement 
spécialisés et lourdement équipés appelés 
anges. Bien qu’ils soient hors de vue, les an-
ges sont réels et affectent les choses dans 
le naturel. Et ce qui est formidable, c’est 
que Dieu a promis de vous en assigner un 
barrage. En tant que chrétien, vous êtes 
arrivés à Sion, où il y a une compagnie in-

nombrable d’anges. Dans notre passage d’aujourd’hui, lorsqu’un ange est ar-
rivé, les chaînes physiques de Pierre sont tombées et il s’est échappé de prison.

Imaginez maintenant que vous avez plus d’un ange à votre côté. Sûrement 
rien ne peut vous retenir. Vos affaires fonctionneront sûrement. Alors que vous 
menez vos activités aujourd’hui, des investisseurs providentiels sont stratégique-
ment placés pour vous aider. Il y a un ange qui travaille sur votre procès, donc 
vous gagnez. Un ange a été envoyé pour assurer le succès de votre candida-
ture. Quel que soit le domaine, il y aura une intervention angélique qui vous 
apportera de bonnes nouvelles.

DÉCLARATION PROPHÉTIQUE
J’envoie des anges pour repousser toute attaque démoniaque. 
Tout et chaque endroit où j’irai aujourd’hui est déjà préparé 
pour ma victoire. Les anges veillent sur moi et ma vie est en 
sécurité. J’entre dans de nouvelles et passionnantes étapes de 
ma vie. Merci Jésus!

UNE ÉTUDE PLUS APPROFONDIE
Actes 12 : 1-10
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Jeudi 29 juillet Changer de d’emplacement

Genèse 26:22
Il se transporta de là, et creusa un autre 
puits, pour lequel on ne chercha pas 
querelle; et il l’appela Rehoboth, car, 
dit-il, l’Éternel nous a maintenant mis 
au large, et nous prospérerons dans le 
pays.

Parfois, lorsque les choses ne fonction-
nent pas pour vous, c’est un signe que 
vous êtes au mauvais endroit. Ce n’est 
pas toujours le cas, car il y a des bar-
rières qui ont simplement besoin de plus 
de vos efforts concertés pour bouger. 
Mais lorsque vous avez essayé et que 
les choses ne fonctionnent pas, il est 
peut-être temps de changer d’em-
placement. Isaac a évité la confron-
tation avec les Philistins lorsqu’ils l’ont 
combattu pour des puits qu’il avait 
creusés et qui lui appartenaient à juste 
titre. Lorsqu’ils ont contesté la propriété 

des puits, il est simplement passé à un autre endroit. Vous devez faire 
attention à ne jamais gaspiller votre énergie, votre temps et vos ressou-
rces dans des confrontations spirituelles et physiques qui ne vous rap-
portent aucune récolte fructueuse. Branchez-vous sur l’Esprit et sachez 
quand il est temps de passer à autre chose. Alors que vous allez à vos 
occupations aujourd’hui, je prie pour que le Seigneur guide et ordonne 
vos pas au Nom de Jésus. Qu’il vous positionne au bon endroit au bon 
moment pour votre miracle. Vous êtes en train de gagner aujourd’hui!

DÉCLARATION PROPHÉTIQUE
Seigneur, révèle-moi le prochain endroit où Tu as ordonné mon 
avancement. Je refuse d’être dans un endroit où ma croissance 
est étouffée. Je suis prêt pour le changement; Je suis prêt et 
j’embrasse mon prochain niveau dans la vie. Je Te remercie 
d’avance de me guider vers mon lieu fructueux à un moment 
opportun. Amen!

UNE ÉTUDE PLUS APPROFONDIE
Genèse 26 : 16-33; Ruth 1:22, 4:13
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  Vendredi 30 juillet Vous devenez ce que vous regardez

2 Corinthiens 3:18
Nous tous qui, le visage découvert, 
contemplons comme dans un miroir la 
gloire du Seigneur, nous sommes trans-
formés en la même image, de gloire en 
gloire, comme par le Seigneur, l’Esprit.

Lorsque vous apprenez à conduire, les 
instructeurs vous encouragent à garder 
les yeux là où vous allez, surtout lorsqu’il 
y a de la circulation en sens inverse. Ils 
vous disent que si vous gardez les yeux 
sur les voitures venant dans le sens in-
verse, vous vous dirigerez inconsciem-
ment vers elles, provoquant un acci-
dent. On peut en dire autant de la vie. 
Votre focus détermine votre direction.
Dieu nous a donné Sa Parole pour nous 
diriger et nous conduire sur des che-
mins de douceur et de paix. Lorsque 
vous vous concentrez sur la Parole, 
vous devenez ce dont elle parle. Vous 

commencez à exercer une autorité sur les circonstances. Vous avez un 
impact dans les différentes sphères de la vie.

Regardez à nouveau l’Écriture. Il dit que nous contemplons la gloire et 
que nous sommes transformés en cette même gloire! Le vrai vous est ce 
que vous voyez dans le miroir (la Parole de Dieu). Et si la Bible dit que 
vous regardez la gloire dans le miroir, alors vous êtes la gloire de Dieu. 
Vous n’avez jamais été destiné pour la défaite ou pour la marginali-
sation. Peu importe où vous êtes sur cette terre, vous avez une nature 
invincible. Gardez vos yeux sur Sa Parole et regardez votre vie se trans-
former sous vos yeux.

DÉCLARATION PROPHÉTIQUE
Mes yeux sont sur la Parole. Je refuse d’être distrait par les com-
mérages et autres mauvaises nouvelles. Les peurs des autres ne 
nourriront pas mon attention. Je suis sur la voie que je dois suivre 
au Nom de Jésus! 

UNE ÉTUDE PLUS APPROFONDIE
Hébreux 12 : 1-2
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 Samedi 31 juillet La Rhema de Dieu

Matthieu 4: 4
Jésus répondit: Il est écrit: L’homme ne 
vivra pas de pain seulement, mais de 
toute parole qui sort de la bouche de 
Dieu.

En tant qu’enfant de Dieu, vous n’êtes 
pas impuissant ou à la merci de toutes les 
circonstances de la vie. En fait, la Parole 
de Dieu vous donne la domination sur les 
éléments de ce monde. L’apôtre Paul a 
dit que la Parole de Dieu est rapide et 
puissante, plus tranchante que n’importe 
quelle épée à deux tranchants. C’est le 
logos de Dieu.C’est pourquoi, en tant que 
chrétien, vous devez demeurer dans la 
Parole. Mais aujourd’hui, je veux souligner 
quelque chose qui fonctionnera encore 
plus vite que la Parole écrite de Dieu, et 
c’est la Rhema de Dieu. Vous voyez, alors 
que vous méditez sur la Parole de Dieu, et 
que cette Parole s’amoncelle dans votre 
esprit, lorsque des situations surviennent, 

l’Esprit de Dieu est capable d’utiliser cette Parole qui est dans votre esprit 
pour vous équiper de la Rhema de Dieu.

C’est pourquoi notre passage d’aujourd’hui dit que les hommes ne 
devraient pas vivre de pain seulement mais de la Rhema de Dieu. C’est 
un mot spécifique, pour une situation spécifique, à un individu spécifique. 
Recevez votre Rhema pour aujourd’hui! Vous réussissez aujourd’hui au Nom 
de Jésus! La faveur est à vous! Aucune maladie ne pourra s’attacher à votre 
corps! Ceci est votre journée. Sortez et conquérez!

DÉCLARATION PROPHÉTIQUE
Je suis plus que vainqueur. La Rhema de Dieu travaille en moi. 
Aucune arme formée contre moi ne prospérera, car Celui qui 
est en moi est plus grand que celui qui est dans le monde. Au-
jourd’hui, c’est mon jour, alléluia!

UNE ÉTUDE PLUS APPROFONDIE
Luc 4: 9-12
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